

La galette des Rois à Ossey-Temps Libre



Ambiance joyeuse et décontractée lors de la traditionnelle galette des Rois partagée par les adhérents de l'association Ossey-temps libre. Une petite et amicale réception à laquelle a pris part le maire de la commune, François Etcheto. Le premier magistrat a salué le travail produit par l'ensemble de ses bénévoles qui s'activent, tout au long de l'année, pour distraire les adhérents de l'association. Pour ces joyeuses retrouvailles, même Jean, le doyen du club, avait tenu à s'associer à cette réception.

L'Est-Eclair - Article paru le : **21 janvier 2011**